



1月の園だより

令和5年 1月 須佐保育園

あけまして おめでとうございます



気持ちも新たに新年のスタートを迎えることができました。久しぶりの登園にそわそわしながらも、お正月の話に花が咲き、友だちとの関わりを楽しんでいる子どもたち。今年度も残りわずかですが、一日一日を大切に元気いっぱい過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。

今月は、お正月遊びや冬ならではの遊びを取り入れ、寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。

1月の行事

- 4日（水）保育始め
- 10日（火）避難訓練
- 13日（金）郵便屋さんごっこ
- 25日（水）誕生会



引き続き新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症に警戒しなければなりません。本年も子どもたちの健康・安全を第一に取り組んでいきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

つくし組（0歳児）

簡単なことばが少しづつ理解できるようになり、尋ねるとうなずいたり、「はーい」と返事をしたりとかわいい反応を見せてくれます。友だちと関わることが増え、玩具を取り合う姿が見られるようになりました。取られると怒ってしまうこともありますが、保育者が「かして」「どうぞ」と動作をすると真似したり、月齢の小さい子には玩具を貸してあげ、目を合わせて笑い合う姿を見るとほほえましく思います。

今月は、室内や戸外で出来る簡単な伝承遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組（1歳児）

先月は、色々な素材や技法でクリスマスの製作を楽しんだり、キラキラと輝く飾りに大喜び。「キラキラ、きれいね」と二語文も出てきて、表現も表情も豊かになっています。

今月は、年賀状作りや絵カード遊び、凧あげなどお正月の遊びを楽しんだり、身の回りの片付けなど意欲的に取り組めるようにしていきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

最近、子どもたちはお手伝いをしてくれる方が増えました。午睡後の布団や毛布を運んだり、製作の後に糊やトレーの片付けを進んで手伝うことを喜んでいます。また衣服の着脱では裏返しになったズボンを表に戻せるよう保育者と取り組み、穴に腕を入れて頑張る姿もよく見られるようになりました。

今月は、マラソンなどで身体を温めながら遊び、伝統的なお正月の遊びを沢山取り入れていきたいと思います。



もも組（3歳児）

10月に植えたチューリップの球根が少しづつ芽を出してきました。植えたばかりの頃は「まだ?」「でてこないね~」と心配していましたが、先月から少しづつ芽が出てきたのを見つけると「でてきたよ」「こっちもでてきてる」と大喜びしていました。何色のチューリップの花が咲くのか、子どもたちと生長を楽しみにしながら観察していきたいと思います。

今月は、凧やこまを作って正月ならではの遊びを楽しみたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

先月はクリスマスの製作やケーキ作りを楽しみ、大喜びでした。戸外に出ると「うわあ～さむい」という声が聞かれますが、身体を動かして遊ぶことが好きな子どもたちは、マラソンをして身体を温めると元気いっぱいに走り回ったり、縄跳びを跳んで楽しんでいます。さすが子どもは風の子ですね。

また最近では、次の活動に時計を見て「〇までに～しましょう」と目安を決め、伝えると少しづつ時間を気にしながら進めようとする姿が見られています。時計の読み方や数字に興味や関心が持てるように取り組んでいます。

今月はカルタやすごろく、こま回しや羽根つきなどのお正月遊びを楽しみたいと思います。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
12月の申し出はありませんでした。

